

Image not found or type unknown



congés exceptionnels pour garder un enfant malade

Par **jojolapatate**, le **23/08/2011** à **10:48**

bonjour,

j'aurais aimé savoirs à combien de jours de congés peut on prétendre pour garder un enfant malade à la maison en sachant que l'enfant à 4 ans et demi et qu'il va subir un intervention chirurgicale des oreilles en ambulatoire (rentre le matin et ressort le soir).

cordialement

Par **Paul PERUISSET**, le **23/08/2011** à **12:02**

Bonjour,

Cela doit être prévu par votre convention collective.

Cordialement,

Paul PÉRUISSET

Par **P.M.**, le **23/08/2011** à **13:50**

Bonjou,

Je vous propose [ce dossier](#)